

"Año de la Universalización de la Salud

NOTA DE PRENSA N° 068-2020-GORE-ICA/ORII HOY SE DEBE RESOLVER SITUACIÓN DE LOS INGRESANTES 2019 - I DE LA UNIVERSIDAD SAN LUIS GONZAGA

La incertidumbre está por acabar para los ingresantes 2019 a la Universidad Nacional San Luis Gonzaga. Esta mañana la MINEDU en coordinación con la SUNEDU deben emitir un comunicado pronunciándose sobre sus matrículas.

Así confirmó anoche el ministro de Educación, Carlos Benavides Abanto, ante nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos y los directivos de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales.

Y es que nuestros jóvenes después de varias semanas de espera y preocupados por su futuro académico desde que la SUNEDU le denegó el licenciamiento a la primera casa de estudios de nuestra región, ahora están a la espera de noticia positiva que les permita estudiar.

Acordaron, asimismo, pormenores para el buen inicio del año escolar 2020, trabajo que de forma articulada realizarán los gobiernos regionales con el Minedu.

